

Zürich, 9. Juli 2006 / cb

Medienmitteilung

**Ursula Gut neue Zürcher Regierungsrätin:**

## **Klares Ja für einen starken Flughafen**

**Mit der deutlichen Wahl der neuen Regierungsrätin Ursula Gut haben sich die Stimmberechtigten des Kantons Zürich unmissverständlich für einen leistungsfähigen Flughafen und funktionierende Verbindungen mit den internationalen Zentren ausgesprochen.**

Pro Flughafen ist äusserst befriedigt über den klaren Ausgang der Regierungsratswahlen im Kanton Zürich. Die neue Zürcher Regierungsrätin Ursula Gut setzt sich ein für einen leistungs- und konkurrenzfähigen Flughafen Zürich. Sie ist sich bewusst, dass Tausende von Arbeitsplätzen in unserem Kanton direkt davon abhängig sind, dass Zürich auch in Zukunft aus aller Welt direkt und ohne Umwege erreicht werden kann.

Trotz massiver Angriffe während des Wahlkampfes widersetzte sich Ursula Gut standhaft und mit Nachdruck allen Forderungen, Zürichs Tor zur Welt durch die Festlegung starrer Bewegungsgrenzen oder die weitere Ausdehnung des Nachtflugverbotes zu verbarrikadieren. Sie steht ein für eine vernünftige, zukunftsgerichtete Flughafenpolitik, die sich nicht von lautstarken Lärmprotesten, sondern von den Gesamtinteressen der Schweiz und des Lebensraums Zürich leiten lässt.

Pro Flughafen zählt darauf, dass der klare Erfolg dieser konsequenten Haltung auch anderen Politikerinnen und Politikern den Rücken in der Flughafendiskussion wieder stärkt.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Thomas Heiniger (Präsident), Kantonsrat und Stadtpräsident, Telefon 044 208 25 25, Fax 044 208 25 26, E-Mail [thomas.heiniger@streichenberg.ch](mailto:thomas.heiniger@streichenberg.ch)

Christian Bretscher (Geschäftsführer), alt Kantons- und Verfassungsrat  
Telefon 043 244 55 88, Mobil 078 744 55 88, Fax 043 244 55 87,  
E-Mail [mail@pro-flughafen.ch](mailto:mail@pro-flughafen.ch)